

Universidad Nacional de Colombia Sede Medellín recibió visitas de pares académicos del Consejo Nacional de Acreditación



Los días 12, 13 y 14 de octubre, la Maestría en Estudios Urbanos Regionales de la Facultad de Arquitectura, recibió la visita de los pares académicos: Pedro Polo Verano y Marcela Esther Falla Gutiérrez, con el propósito de renovar la acreditación en alta calidad del programa.

Es importante precisar que los pares académicos son designados por el Consejo Nacional de Acreditación, entidad de carácter público adscrito al Ministerio de Educación de Colombia, para realizar las visitas de evaluación externa, con fines de acreditación o renovación en alta calidad con base a criterios académicos y

científicos, atendiendo los lineamientos vigentes, dando importancia a la naturaleza y principios que rigen en cada institución educativa en el territorio nacional.

En las jornadas, se llevaron a cabo distintos encuentros entre los visitantes y representantes de la comunidad académica; los primeros, tuvieron la oportunidad de conocer y reconocer el programa curricular, y la sede, así mismo el de compartir espacios de discusión en torno a la calidad académica, así como de identificar fortalezas y oportunidades de mejoramiento para la Maestría.

Los pares académicos, mediante la interacción continua con los miembros de la comunidad académica, recopilaron evidencias documentales, estadísticas y de percepción, para poder construir juicios fundamentados sobre la calidad de la visita. Adelantado este proceso, el programa curricular se queda a la espera del informe final de evaluación.





- Foto Nro. 1: Marcela Esther Falla Gutiérrez y Pedro Polo Verano, pares académicos delegados por el Consejo Nacional de Acreditación.
- Foto Nro. 2: Reunión final de la visita, donde se compartieron distintos aspectos del proceso de renovación de la acreditación en alta calidad del programa.
- Foto Nro. 3: Aspecto general de la reunión, estuvieron presentes: Juan Carlos Ochoa Botero; director académico, Ader Augusto García Cárdenas; decano de la Facultad de Arquitectura, Luis Fernando Munera, vicedecano de la Facultad de Arquitectura, María Fernanda Cárdenas; coordinadora del programa y profesores de la Escuela de Planeación Urbana Regional.

Fotos: Jhon Jairo Medina